

## IMMOFINANZ Group veranstaltet Privatanleger-Roadshow

„Ein Abend mit dem Management“ – unter diesem Motto lädt der Vorstand der IMMOFINANZ Group am 8. und 9. April 2013 zur Privatanleger-Roadshow in den Vienna Twin Tower. Am Programm stehen ein Gespräch zur aktuellen Entwicklung und Strategie sowie Einblicke in die einzelnen Assetklassen des Immobilienkonzerns.

Die Veranstaltungen beginnen um 18.00 Uhr. Da die Teilnehmerzahl an beiden Abenden mit je 199 Personen begrenzt ist, werden Roadshow-Tickets nach dem Prinzip „First Come, First Serve“ vergeben. Eine Online-Registrierung auf der Website <http://privatanleger.immofinanz.com> ist unbedingt erforderlich.

„Die IMMOFINANZ hat aufgrund ihrer Historie eine besondere Verantwortung gegenüber Privataktionären. Diese sind für einen gesunden Kapitalmarkt wichtig, zeichnen sich durch langfristiges Interesse aus und können in volatilen Zeiten Stabilität vermitteln. Unser Ziel ist, transparent und zielgruppengerecht zu informieren. Die Roadshow bietet den Anlegern die Möglichkeit, abseits der „harten“ Fakten wie Aktienkurs und Kennzahlen umfangreiche Informationen zu unseren Produkten – den Immobilien – und zur strategischen Ausrichtung zu erhalten“, sagt Eduard Zehetner, CEO der IMMOFINANZ Group.

Der Immobilienkonzern hat im Vergleich zu anderen ATX-Unternehmen einen sehr hohen Privatanlegeranteil: Mit rund 41% halten österreichische Retailaktionäre eine annähernd gleich hohe Beteiligung am Unternehmen wie Institutionelle mit rund 48%. Bereits in der Vergangenheit hat die IMMOFINANZ Initiativen für Privatinvestoren gesetzt: Seit dem Jahr 2011 wird mit der Kampagne „Nutzen Sie Ihr Stimmrecht! Es geht um Ihr Vermögen.“ auf die Wichtigkeit des Stimmrechtsgebrauchs in der Hauptversammlung hingewiesen. Dafür wurde der Konzern auch mit dem IVA-David\* ausgezeichnet. Der Company Blog (<http://blog.immofinanz.com/>) bietet zusätzliche Einblicke ins Unternehmen und ist für User auch ein direkter Draht zum Vorstand.

\* Ein vom Österreichischen Interessenverband für Anleger initiiertes Preis, der jährlich an Unternehmen und Persönlichkeiten für deren Beiträge zur Förderung der Kapitalmarktkultur und aktionärsfreundliches Engagement vergeben wird.

### **Über die IMMOFINANZ Group**

Die IMMOFINANZ Group zählt zu den führenden börsennotierten Immobilieninvestoren und -entwicklern in Europa und ist im Leitindex ATX der Wiener Börse gelistet. Seit seiner Gründung im Jahr 1990 hat das Unternehmen ein hochwertiges Portfolio aufgebaut mit derzeit mehr als 1.820 Immobilien und einem Buchwert von rund EUR 10,51 Mrd. Als „Immobilienmaschine“ konzentriert sich das Unternehmen auf die Verzahnung seiner drei Kerngeschäftsbereiche: die Entwicklung nachhaltiger, maßgeschneiderter Topimmobilien in Premiumlagen, die professionelle Bewirtschaftung der Objekte und zyklusoptimierte Verkäufe. Ziel ist, mit einem klar definierten, standardisierten und industrialisierten Prozess mehr Profitabilität entlang der gesamten Wertschöpfungskette zu generieren. Die IMMOFINANZ Group fokussiert ihre Aktivitäten auf die Segmente Einzelhandel, Büro, Logistik und Wohnen in acht regionalen Kernmärkten: Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei, Ungarn, Rumänien, Polen und Russland. Weitere Information: [www.immofinanz.com](http://www.immofinanz.com)

**Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:**

### **MEDIENANFRAGEN**

#### **Bettina Schragl**

Head of Corporate Communications | Pressesprecherin

IMMOFINANZ Group

T +43 (0)1 88 090 2290

M +43(0)699 1685 7290

[communications@immofinanz.com](mailto:communications@immofinanz.com)

### **INVESTOR RELATIONS**

#### **Stefan Schönauer**

Head of Corporate Finance & Investor Relations

IMMOFINANZ Group

T +43 (0)1 88 090 2312

M +43 (0)699 1685 7312

[investor@immofinanz.com](mailto:investor@immofinanz.com)